



1 後輩よITで未来拓け!



講演する植田さん



キャリアセッションの様子

4月30日(火)、県立水戸商業高校において、いばらきP-TECHによる「キャリアセッション」が、情報ビジネス科1、2年生160人を対象に実施されました。

講師は、株式会社関彰商事の植田結愛(県立水戸商高卒→IT短大卒)さんです。植田さんは、高校3年で進路に悩んだ経験もあり、高校生の進路の悩みから、職場での仕事、社会人としての心得を、高校生に寄り添って話されました。

受講した生徒からは「IT企業を調べ、ITへの理解をより深めていきたい」、「コミュニケーション能力の向上と気遣いができるようになりたい」、「今、授業で行っている学習に熱心に取り組み、基本情報技術者試験に合格できるように努力したい」と話していました。ITで未来を拓いた植田さんの講話は、将来の自分について考えている後輩の皆さんに、明るく元気を届けていました。

2 ホワイトハッカーを目指せ!



情報セキュリティ講話の様子

4月25日(木)、情報セキュリティ講話が実施され、全学生と全教職員が参加しました。講師の、茨城県警察本部生活安全部サイバー企画課の担当官から、クイズも交えて実践的なご指導いただきました。講話では、①情報セキュリティの現状、②茨城県警としての取組、③ITエンジニアとしての心構えや倫理観についてお話し頂きました。

受講した1年の堀江詩音(日立北卒)さんは「セキュリティは、授業で学んでいる事でその重要性を再認識した」、山中悠梨音(那珂高卒)さんは「とても分かりやすく楽しく説明してくれました。ホワイトハッカーでありたい」、高橋 諒(勝田工高卒)さんは基本情報処理技術者試験に合格したら、次の応募も目指し学びを深めたいと思った」と話していました。

3 明るさと笑顔を!

母校で講演された植田結愛(株式会社関彰商事)さんは、本校の在校生に、「明るさと笑顔は、社会人にとって無敵です。夢の実現に向けて頑張り」とエールを頂きました。



恩師と写真に納まる植田さん(左から2人目)

